

にんにく農家の

元気だより

Genki news
of
garlic farmers

令和元年7月号

こんにちは。こちら香川県三豊市は雨が降りたりやんだりの梅雨真っ只中です。この梅雨が明けるとカラリと気持ちの良い夏の日差しが射すようになりそうです。宿敵・紫外線との戦いが始まります。皆様、夏バテなどされていませんか？音楽好きの私にとって夏は一番楽しみな季節です。なぜなら様々なアーティストが集まる音楽の祭典、「夏フェス」が日本全国で行われているからです。こちら香川県にある国営讃岐まんのう公園でも8月24日と25日に「モンスターパッシュー」という夏フェスが開催されます。私も参加する予定なので今からワクワクしています。黒にんにくを食べておもしろい！紫外線に負けないように顔以外を露出せずに、黒にんにくを食べておもしろい！紫外線に負けないように。さて、白川農場の黒にんにくを使った新商品が出来ました！その名も「甘熟黒にんにくクリームチーズ」です。大阪のクリームチーズ専門店「アンディオール」さんとコラボレーションして出来ました。そのまま食べてももちろん美味しいですし、クラッカーに乗せたり、ポテトサラダに混ぜたりと様々な使い方ができます。私はめんどくさがり屋なので、スプーンですくってそのままパクッと食べるのが好きです（笑）濃厚なチーズケーキを食べているような幸せな気持ちになります♪チーズ好きの方、ぜひお試しください。

これからますます暑くなり食も細くなりますが、栄養をしっかり取り、
当農場の黒にんにくを忘れずにお召し上がりいただき、元気な毎日をお過ごしください。

甘熟黒にんにくクリームチーズ



食べだすと止まらなくなります。スタッフ伏見

大人のおやつとして最高です！！スタッフ谷川



おいし～★

農場主妻の洋子さんも
スプーンですくって
食べる派でした♪

担当 吉本香菜

お客様の声を紹介

香川県三豊市に
お住まいの
M様のお声

便秘が解消されて
朝の目覚めが
違います！



今回ご紹介するお客様は毎月直売所に来てくださるM様のお話です。黒にんにくを食べ始めて約1年。便秘が解消されたようで毎日欠かさず食べているそうです。

また、ご家族の皆様と食べているので消費が早く、よく買いに来てくださいます。黒にんにくを食べていると朝の目覚めも違うようで、お酒をたくさん飲んだ翌日もスッキリ目覚められます！とうれしいお声もいただきました。

お孫さんの子守りもされているそうでいつもパワフルなM様。ご家族の皆様いつもありがとうございます。皆様のお声もぜひお聞かせください。

香川県いいところ発見！

先日、香川県西部、観音寺市にある「豊稔池ダム」へ散歩に行きました。豊稔池ダムは日本最古の石積式マルチプルアーチダムです。平成18年に国の重要文化財(建造物)に指定されています。指定名称は「豊稔池堰堤(ほうねんいけえんてい)」と言い、香川県出身の大蔵大臣などを歴任した三土忠造が命名したそうです。

長い年月の雨風にさらされた堰堤はまるで中世ヨーロッパの古城を思わせる威容と風格があります。



この巨大なダムを昔の人々は、重機のない時代に短期間かつ無事故で造り上げたそうです。ダムとの距離が近く、触ることもできるので、見たこともない絶景に子供たちは目をキラキラさせていました。また、放流しているときに行ってみようと思います。